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PARTE DE PRENSA CORRESPONDIENTE A LA TRIGÉSIMA SESIÓN DEL DÍA 24 DE OCTUBRE DE 2024.- 

Previo al inicio de la Sesión, se realiza un reconocimiento a basquetbolistas de la ciudad: Patricio Gogliati, 

Emanuel Morazzo y Tomás Reyes. Con mucho orgullo y emoción los Sres, Ediles hacen entrega de diplomas a 

tales efectos.- 

1. Acta correspondiente a la sesión anterior.Sin consideraciones, aprobado por unanimidad.- 

DE LA BANCA CIUDADANA  

2. Proyecto de Declaración presentado por la Dra. María José Aguilera, mediante el cual el Concejo 

Municipal de Casilda, solicita a las Cámaras de Diputados y Senadores Provinciales, adhieran al 

Régimen de Incentivos de Grandes Inversiones. Pasa a estudio de comisión.- 

DEL DEPARTAMENTO EJECUTIVO MUNICIPAL 

3. Proyecto de Ordenanza N° 042/24 mediante el cual se dispone el incremento de la Tasa Testigo para la 

emisión del año fiscal 2025 del Impuesto Patente Única sobre Vehículos en un 20%. Pasa a estudio de 

comisión.- 

4. Nota de Expediente N° 7100/24 mediante la cual se responde a la Nota N° 244/24, emanada por este 

Concejo mediante la cual se solicitaba la remisión de la remisión de cuentas del Convenio suscripto con la 

Secretaría de los Derechos de la Niñez, Adolescencia y Familia. Al respecto, se adjunta copia íntegra del 

Expediente de referencia.Pasa a estudio de comisión.- 

5. Mensaje N° 020/24, que eleva el Proyecto de Ordenanza N° 041/24, mediante el cual se modifica el 

Artículo 2, de la Ordenanza N° 3102/20, acerca de la escritura traslativa de un inmueble del Área 

Industrial, identificado como Lote 22. La modificación que se introduce se relaciona con las medidas 

resultantes de los lotes subdivididos, según Plano de Mensura N° 238836.Pasa a estudio de comisión.- 

6. De la Dirección de Deportes y la Jefatura del Departamento Deportes del Municipio, mediante la cual se 

agradece la invitación a participar del reconocimiento a deportistas de la ciudad, organizado por este 

Concejo Municipal, el pasado Jueves 17 de Octubre.Se toma conocimiento.- 

7. De las Áreas de Gobierno Y Gestión, de Bienestar y Desarrollo, en forma conjunta con la Dirección de 

Deportes, informando que a partir del Miércoles 30 de Octubre, a partir de las 16:30 hs., se dará inicio a 
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capacitaciones en RCP y manejo de DEA, a todo tipo de personal que se desempeña en Clubes 

Deportivos. Se toma conocimiento.- 

8. Nota de Expediente N°5778/24 y su anexo N° 7438/24, por los cuales se responde a la Minuta de 

Comunicación N° 1761/24, mediante la que se requerían los extractos de dominio y/o informes catastrales 

y planoscon superficies de los inmuebles descriptos en los anexos correspondientes al proyecto de 

Ordenanza sobre Protección de Áreas Verdes, Pasa a estudio de comisión.- 

DE PARTICULARES E INSTITUCIONES 

9. De la Dirección de la Escuela Especial N° 2044 “Prof. Mario Camilo Vitalone”, invitando a participar del 

acto conmemorativo por los 50° Aniversario de la creación de nuestra institución educativa, que tendrá 

lugar el día Martes 05 de Noviembre, a las 19 hs, en la sede escolar, sita en calle Dante Alighieri 2839. 

Se toma conocimiento.- 

10. De JCI Casilda, invitando a participar a los festejos por los 15 años de vida institucional de esta entidad, 

el día Sábado 26 de Octubre, a las 19 hs., en calle Casado 2261. Se toma conocimiento.- 

11. De un particular solicitando al Cuerpo que se informe sobre el estado actual de las presentaciones 

oportunamente, efectuadas y que tuvieron ingreso en los diversos Órdenes del Día del año. Se enviará 

Nota al interesado, informando acerca de la consulta efectuada.- 

 

DE LAS BANCADAS 

12. Nota presentada por los Concejales Ma. Celina Arán y Mauricio Maroevich solicitando al DEM y a las 

Empresa SAPEM que informen diversos aspectos, atento a la toma de conocimiento de posibles 

contrataciones y/u ofertas informales por parte de Servicios Casildenses SAPEM, tales como 

encomendar trabajos particulares a trabajadores de la empresa, así como la oferta vía redes sociales 

para la realización de cestos de maderas. A los fines descripto se requiere:1) A la Empresa Servicios 

Casildenses SAPEM informe y remita su reglamento de compras y contrataciones. 2) Al DEM y a la 

Sindicatura de Servicios Casildenses SAPEM que dictaminen sobre la normativa jurídica que rige las 

compras y contrataciones de la SAPEM, en general. Por una moción de orden se tratan en forma 

conjunta los puntos 12 y 13; y se remiten las Notas presentadas por los Ediles.- 

13. Nota presentada por los Concejales Ma. Celina Arán y Mauricio Maroevich solicitando a la Empresa 

Servicios Casildenses SAPEM, se remitan copias simples de los libros Diario y Mayores, desde Junio de 

2024 a la fecha.- 

14. Proyecto de Minuta de Comunicación presentado por los Concejales Marisa Liberato, Walter Palanca y 

Silvio Del Grecco, mediante el cual se solicita al DEM que se remita copia íntegra del convenio suscripto 
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por la Municipalidad, con la Provincia destinado al fortalecimiento de los Puntos Violetas. Tratado sobre 

tablas, resulta aprobado por unanimidad.- 

 

FUERA DEL ORDEN DEL DÍA 

15. En uso de la palabra, la Concejal Rosana Bonavera informa el envío de dos Notas de salutación. Por un 

lado, a los alumnos de ciclo primario del Colegio Nuestra Señora de la Misericordia quienes realizaron 

trabajos sobre seguridad vial, y han colocado cartelería alusiva en lafachada de la Institución. Por otro 

lado, el envío de nota felicitando a Biblioteca Popular Carlos Casado, que en el día de la fecha cumple  

116 de vida institucional. Se envían las correspondientes Notas.- 

Finalmente, la Edil expresa su agradecimiento a la Empresa Aguas Santafesinas la rápida resolución de 

un problema de servicio que tenían vecinos/as de calle Garibaldi 1640. Se remite la correspondiente 

Nota.- 

16. Haciendo uso de la palabra, el Concejal Mauricio Maroevich informa el envío de una Nota al 

responsable dearbolado público del Municipio, solicitando se controle el estado de los ejemplares de 

plátanos en Parque Municipal Sarmiento, frente a barrio FONAVI,los cuales se encuentran muy 

ahuecados y constituyen peligrosidad para el sector.Se remite la correspondiente Nota.- 

Por otra parte, informa el envío de una Nota al DEM agradeciendo que se haya brindado solución al 

inconveniente de falta total de iluminación en Barrio Los Tilos 1. Sin embargo, queda pendiente que se 

controle el funcionamiento de las mismas, dado que permanecen prendidas durante todo el día, lo que 

daña la vida útil de estos dispositivos. Se remite la correspondiente Nota.- 

17. Por último en uso de la palabra, el Concejal Germán Zarantonello, se expresa acerca de la labor que 

viene desarrollando el Consejo Consultivo Agropecuario, destacando el éxito que han tenido en la 

pasada Jornada de Control de la Chicharrita, y el futuro provechoso que se avecina para la Jornada 

Ganadera, el próximo Viernes 25 de Octubre, en la cual “ya se han inscripto gran número de 

productores de Casilda, Rosario, Firmat, Villa Eloisa y Salto, por nombrar algunas localidades que 

estarán presentes en la actividad”, señala el Edil.  

Pone en relevancia la celeridad en el tratamiento de las ordenanzas de esta índole, por parte del 

Presidente del Cuerpo Walter Palanca, y de los Ediles de composiciones legislativas anteriores, como 

es el caso de la Concejal Arán. Un ejemplo de la necesidad de legislar en tal sentido fue que ayer se 

han puesto a prueba los caminos de la ruralidad (creado por Ordenanza 3195/21), luego del gran 

temporal de lluvias que azotó a la región.- 

Expresa además, algunos hechos, que vienen de la mano de lo mencionado y refieren a la Federación 

Agraria Argentina, que gracias a Convenios que se suscribirán prontamente, contará con un gran 

número de socios, convirtiéndola en la entidad más grande del mundo occidental. 
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. 

Además recuerda que el  3 de Noviembre se celebra un aniversario más de vida institucional de AFA, 

entidad que cumple 92 años. “Rompiendo todo protocolo en la Sesión, quiero personalmente 

homenajear a mis pares, los Ediles, esto es muy importante para mí. Mi homenaje es con algo muy 

simple que deseo que el Concejo guarde y reserve, de mi paso por acá: quiero hacer entrega al 

Presidente del Concejo, y en su nombre a todos los Concejales de la bandera de Agricultores 

Federados Argentinos”, puso de manifiesto el Edil antes de la entrega.- 


